



16ème législature

Question N° : 8479	De Mme Nathalie Serre (Les Républicains - Rhône)	Question écrite
Ministère interrogé > Intérieur et outre-mer		Ministère attributaire > Intérieur et outre-mer
Rubrique > police	Tête d'analyse >Démissions forces de l'ordre	Analyse > Démissions forces de l'ordre.
Question publiée au JO le : 30/05/2023 Date de changement d'attribution : 12/01/2024 Date de signalement : 31/10/2023 Question retirée le : 11/06/2024 (fin de mandat)		

Texte de la question

Mme Nathalie Serre appelle l'attention de M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur un récent rapport de la Cour des comptes qui pointe un nombre record de départs recensés dans la police et la gendarmerie ces deux dernières années. En 2022, ce sont pas moins de 6 000 départs imprévus qui ont été enregistrés, soit trois fois plus que l'année précédente. Depuis quelques années, les forces de l'ordre sont très sollicitées. La difficulté de leur mission est encore accentuée par les multiples attaques émanant de personnalités politiques dont les propos inacceptables attisent la haine et la défiance vis-à-vis des policiers et gendarmes. À la veille de la tenue des jeux Olympiques dans la capitale française et alors que les chiffres de la délinquance ne sont pas bons, ce constat est alarmant. À cette vague massive de départs non anticipés, s'ajoute une crise majeure de recrutement : l'uniforme n'attire plus les jeunes. Aussi, elle lui demande comment il compte enrayer cette désaffection pour les carrières de la police nationale et de la gendarmerie nationale. Elle lui demande notamment, si une réforme de la procédure pénale qui permettrait une amélioration de leurs conditions de travail est envisagée.